



進取の気概

(校長室だより)

有田市立箕島中学校

自主 友愛 剛健

R5-12-8

No.32①

文化祭の感想を
シェアしよう



みなさんの文化祭を終えての感想を読みました。行事の後にみなさんに感想を書いています。最近特に思うのはみなさんの文章を書く力が凄くなってきているということです。読みやすい、分かりやすいなど良

い文章にはいろいろな視点があると思いますが、それに加えみなさんの感想は「心に響く」ものであったり「心が温かくなる」もので、素晴らしいと思います。

ただ単に楽しかった、良かったというのではなく、みなさん一人ひとりが自分の「気づき」をしっかりと書いてくれています。そのような「気づき」を共有することで、チームワークはさらに強くなっていきます。たくさん感想を紹介したいのですが、紙面の都合上、いくつかになります紹介します。

〈1年生の感想〉

○とても楽しかった。みんなどのクラスも一生懸命歌っていていいなと思った。二年生の合唱は、一年生にはないキレイさのようなものがあってとても感動した。三年生の合唱は、中学校最後の文化祭で担任の先生への思いを伝えるのが素敵だなと思った。

芸術鑑賞は、みんな隙間なくキレイに塗れていていいなと思った。家庭のレポートも文字が多すぎず、ちょうどいい文字の大きさでとても読みやすかった。

○初めての文化祭とても楽しかったです。みんなの素敵な作品をたくさん見れたりできたのでうれしかったです。合唱ではみんなと協力して今までの成果を出せたと思います。2、3年生の歌を聞いてすごくきれいだなと感じました。来年は3校合同でみんなと協力できたらいいなと思います。

○一年生二年生三年生それぞれの学年でクラスごとに良さがあって聞いていて感動するものばかりでした。一年生は元気がよくて一人一人の歌声が聞こえました。二年生は「大切なもの」にあったメロディーで優しい歌声でした。三年生は力強くてほかの学年とは全然違う印象でした。自由曲っていうのもあって担任の先生に伝えたいことがまっすぐにメッセージや曲に込められたおもしろいなどが伝わっていたと思います。魅力的で学年合唱も感動しました。

最優秀賞はとれなかったけど来年に向けて今年の二年生、三年生のような感動させられるような文化祭にしたいです。これからも一年二組らしく過ごしていきたいです。

○最初みんなで歌った歌を聞いた時すごく下手で大丈夫かなと思っていたけど、みんなで課題点を見つけながら練習をしたからちょっとずつよくなってきて最終的に自分たちが満足できるほどの歌を歌うことができたのがすごく嬉しかったです。また、作品鑑賞の時も自分たちの組以外の子の絵を見るとすごく上手で見るのがとても楽しかったです。

○美術や家庭の作品が、みんな上手だった。特に、家庭の2年生や3年生の作品がすごかった。美術の作品もみんな、県や郡に選ばれそうぐらいとても上手だった。2年生や3年生の美術の作品が立体的でとてもよかった。

○文化祭の本番もそうだけど、特に練習の時にみんなでどんなことを工夫して歌うかなど話し合ったりできたので仲が深まったなと思いました。三年生は、課題曲でクラスごとに良いところがたくさんあったので感動しました。来年は、三年生の歌声により近づけるように頑張りたいです。



進取の気概

(校長室だより)

有田市立箕島中学校

自主 友愛 剛健

R5-12-8

No.32②

〈2年生の感想〉

- 文化祭練習でクラスで協力することの大事さ、楽しさを分ることができました。最初の文化祭練習は声は小さいし、メロディーがばらばらで最悪な状況でした。でもみんなで協力して声を出せるように頑張りました。結果は1位じゃなかったけれどみんなで頑張ったことに価値があるからいい文化祭になったと思います。
- 僕は、この文化祭の合唱で、仲間との絆をより深められたと感ずることができました。金曜日のリハーサルは全然歌えなかったけど、本番でうまく歌えてよかったです。一位にはなれなかったけど、みんなで歌って、一体感を感じることもできました。
- これまでの練習でしっかり声を出して歌ってきたけれど、文化祭当日の歌が一番声が出ました。客席からはどのように聞こえていたのかはわからないけれど、自分がいいと思えたのでそれでいいと思いました。作品鑑賞では、3年生の家庭科の作品がどれも面白かったり、かわいかったりして、自分も作りたくなりました。
- 今回の文化祭を通じて、心に残ったことは、みんなで力を一つに合わせないと、良いものは作れないということ。一人が大きな声を出しても、全員が声を出さないと意味がないんだということが分かりました。伴奏では、歌の声を引き出せたなと思いました。
- 仲間に合わせて団結しようとしたら自然と成長していくものだと分かりました。文化祭当日もいつも以上の歌声を出すことが出来たので良かったと思いました。最初は、順位がある以上、一位を取りたいことしか心になかったけれど終わってみると順位以外の大切なものが分かりました。
- どのクラスもよい歌を歌っていて感動しました。優勝できなかったことが悔しいけどみんなで頑張れてよかったと思います。クラス合唱だけではなく、全校合唱も全学年でよいものをつくれたと思います。良い文化祭になったと思います！
- 僕は皆と協力して頑張って練習をし一位をとれたことが一番うれしかったです。放課後練習でがんばって歌ってよかったなと感じました。そして全校合唱では、みんなが声を出して歌ったおかげでとてもいいものになったと思います。僕も今までで一番声を出せたので良かったです。三年生のclass発表で、先生に向けての歌に感動しました。来年は僕らが今の三年生をこえる歌を歌いたいです
- 練習の成果を発揮できてよかった。文化祭当日では今までの一番を出せた。だから、一位を取ることでもできたし、一位でなくても悔いはなかった。また、展示の作品鑑賞を通して、来年にどんなことをするかやいろいろなアイデアや絵の描き方を学ぶことができた。文化祭や展示の作品鑑賞では学ぶものがたくさんあった。
- たくさん練習してきたけど優勝できなくて悔しかったです。体調を崩してしまうこともあったけどみんなと歌えて良かったです。本番では声が小さくなってしまったけど来年は緊張に負けず、今まで練習してきたことを発揮したいです。一番印象に残っているのは3年生の学年合唱の『正解』です。感動して泣きそうになりました。来年は私たちも今の3年生のような歌を届けたいなと思います。

〈3年生の感想〉

- 中学校最後で箕島中学校最後でもある文化祭がとても思い出になりました。歌練の時や授業での練習の時は正直不安しかなくて、声の大きさや全校生徒だけでなく保護者の方も居る中でのふるまいの仕方が大丈夫かととても心配でした。でも、どの学年も一生懸命に歌って盛り上げて、見ている人を夢中にさせる素晴らしいものばかりでとても良かったです。また、歌だけでなく作品展示も個々の良さがあるとても良い作品で見ているととても楽しかった文化祭でした。



進取の気概

(校長室だより)

有田市立箕島中学校

自主 友愛 剛健

R5-12-8

No.32③

〈3年生の感想のつづき〉

- 文化祭を終えて、特に学年合唱が心に残りました。はじめは、声もあまり出ていなくて少し不安な気持ちもありました。しかし最後の本番で今までで一番良い合唱を創ることができました。文化委員やピアノ、指揮の人のおかげ成功できたので感謝の気持ちを忘れないようにしたいです。
- 今回の文化祭で、本当の文化祭を知れました。本当の文化祭は、本番ではなくその本番に行くまでの練習時間や作品を作るまでの行程だと思いました。練習や行程に思いが重なるほど本番の時に大きな感動を生むと思います。
- 文化祭の為に、学校全体で協力し合って準備してきました。日々練習を重ねることでより良いものが仕上がっていくことが感じました。文化祭当日では精一杯頑張ることができ、最高の形で箕島中学校最後の文化祭を締めくくることができたと思います。
- これまでの練習の成果を発揮して、いい歌を歌えたかなと思いました。
それぞれの学年の合唱も、すごく迫力があって、綺麗で、その学年にしか出せない合唱を作り出しているのも凄いなと思いました。
全校合唱では、生徒一人一人が声を出して「最後の箕中の文化祭」にふさわしいものになっていたと思います。文化祭とても楽しかったです！
- 最期はたのしかったとおもえてよかったです。練習のとき不安で泣いてしまったりしたけど友達が相談のってくれたし3-2でよかったなとおもいます。この練習でクラスがよりいいチームになったなと感じました。卒業まであと数か月の学校生活だけこの経験を生かして、クラスで協力することを努力していきたいです。
- 今までの練習の成果が出せたと思うし、1人1人が主人公になって歌うことができたと思いました。校長先生が言っていたようにこのクラスにいていいんだと思うことができたし、もっとクラスの仲が深まったと思います。
- クラスや学年によってピアノと声の雰囲気がちがってとても楽しめました。1年生は元気ではきはきした感じで、2年生は曲に合ったきれいな高音が響いていてとてもよかったです。作品鑑賞ではデザインや色の使い方で人柄が見えて勉強になりました。
- 文化祭を終えて、まずピアノの人たちは一人なのでミスをしてはいけないので頑張って練習してきたということが分かるようなきれいな音を出して、歌っている人も、指揮の人もその努力を無駄にしないように、もっと心に響くような歌を歌うために頑張っているということがとても伝わってきてとてもよかったです。
- 文化祭で、一番心に、残っているのは、学年の合唱です。文化祭ではこの学年で歌うのが最後になりました。だからとても深い思い出になったと思います。ほんの数分の発表ですが、そのためにみんなが何時間も練習して、納得のいく合唱になってよかったです。1,2年生に感動を与えるような発表になっていれば嬉しいです。
- 今回の文化祭は箕島中学校最後の文化祭でした。担任の先生へのサプライズが成功してよかったです。時間がない中でも、クラス全員で協力して用意することができました。一年生と二年生のクラス合唱を聞いて、同じ曲なのに関わらずクラスによって全然違ってとても面白かったです。
- 学年合唱の練習が始まった当初は、私も含め全く声が出ていなくて、文化祭当日までに形になるのか心配だったけど、練習を重ねるにつれて完成度がどんどん上がって行って密かに感動していました。本番でも、全員で正解を歌ってる時に少し泣きそうになってしまいました。一位は取れなかったけど、中学校生活